

Aus dem Velo-Moto-Club Riehen

Ein neuer Club in Riehen? Nein, der 1934 gegründete Velo-Club benützte lediglich die Gelegenheit, im Zusammenhang mit der Statutenrevision seinen Clubnamen den Verhältnissen anzupassen. Es konnte mit fortschreitender Zeit nicht mehr übersehen werden, daß die Motorisierten auch im Velo-Club Riehen zahlenmäßig überhand genommen haben. Diesem Umstand Rechnung tragend, fiel es der kürzlichen außerordentlichen Generalversammlung nicht schwer, der beantragten Namensänderung zuzustimmen. Dennoch sieht der Club seine Haupttätigkeit weiterhin in der Betreuung des Radrennsports und der Pflege des Radtourismus. — Während Pierre Scherrer in den beiden ersten Tessiner Amateur-Straßenrennen mit je einem 3. und 2. Rang einen verheißungsvollen Saisonstart verzeichnen durfte, warten die besonders letztes Jahr so erfolgreich gewesenen Tourensportler auf ihr Startzeichen. Dieses Jahr will sich der Obmann der Tourenfahrer in vermehrtem Maße auch der jugendlichen Radfahrern annehmen. Die Eltern der radfahrenden Riehener Schuljugend wären daher gut beraten, wenn sie ihre Lieblinge der schützenden Obhut der Rad-Idealisten des VMC Riehen anvertrauen würden. Des weitern sind — ähnlich der Radiowanderungen — einige Volksausfahrten geplant, die in einer der kommenden Ausgaben publiziert werden. Zum Schluß dieser kurzen Orientierung seien noch die Benutzer von Motorfahrrädern (MOFA's) auf eine einzigartige Offerte hingewiesen, die ihnen der VMC Riehen in seinem heutigen Inserat macht!